
                                                                                                                                                     

 

Gemeinde Glandorf 

z.H. Bürgermeister Torsten Dimek 

Münsterstr. 11 

49219 Glandorf         

Glandorf, 16. Januar 2024 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dimek, 

die UWG/FDP-Gruppe stellt folgenden Antrag: 

Nutzungsentgelte Hallenbad/Ermäßigung Jahreskarten 

1) Die Nutzungsentgelte für außerörtliche Schulen und Institutionen, sind zu erhöhen. Über 

Art und Umfang ist entsprechend zu beraten. 

Begründung: Viele umliegende Orte haben in den vergangenen Jahren Ihre Bäder 

geschlossen. Da Schwimmunterricht durch Schulen verpflichtend auszubringen ist, weichen 

die Schulen anderer Kommunen auf unser Hallenbad aus. Natürlich ist das grundsätzlich 

erfreulich. Beim Blick auf die dafür erhobenen Kosten, stellt sich uns aber die Frage ob die 

Nutzungsentgelte die tatsächlich durch die Nutzung verursachten Kosten decken. 

Das die Eintrittsgelder und Nutzungsentgelte, die Kosten nicht decken, ist bei 

Berücksichtigung der 365.000 € Zuschuss für unser Hallenbad offensichtlich. Unserer 

Meinung müssen die betreffenden Gemeinden/Institutionen nicht nur 

Eintrittsgelder/Nutzungsentgelte entrichten, sondern auch entsprechend der für sie 

vorgehaltenen Schwimmzeiten eine Beteiligung am Defizitausgleich leisten.  

 

2) Für Rentner ist die Ermäßigung auf die Jahreskarten zu streichen. 

Begründung: Die Jahreskarte ist bei regelmäßiger Nutzung auch für den Normalpreis schon 

sehr günstig. In anderen Bädern ist eine Ermäßigung für Rentner schon abgeschafft. Für 

Kinder und Jugendliche sollte die Ermäßigung weiterhin bestehen bleiben. 

Im Auftrag der UWG/FDP-Gruppe und mit freundlichen Grüßen 

 

 

    Sebastian Gottlöber 

 


